

### Mairie de Baho 8 Place du 8 mai 1945 66540 BAHO

Téléphone: 04 68 92 20 61 Messagerie:

mairie.baho@wanadoo.fr Ouverture du lundi au jeudi de 8h à 12h et de 14h à 18h Vendredi de 8h à 12h et de 14h à 17h

Samedi de 9h à 12h

#### Agence postale communale

Du lundi au vendredi 9h00 à 12h30 Samedi de 9h à 12h Télécharger l'application

#### **ILLIWAP**

sur Google Play ou App Store Pour retrouver les actualités

de votre commune **Mairie Baho** 



- Samedi 18 mai :

**American Longhorn** 

Salle Evora de 10h à 00h

- Vendredi 24 mai :

La fête des voisins

- Vendredi ler juin:

Soirée cabaret

Salle Evora à 20h

- Dimanche 2 juin :

Vide grenier

- Samedi 8 juin :

Ba'haut en culture

Evora à 21h

- Dimanche 9 juin :

Elections européennes

# Stop aux dépôts sauvages

### Nous sommes tous victimes des dépôts sauvages...

... lors d'une balade en ville, dans la nature ou sur le sable, en plongeant dans un lac, une rivière ou en mer...

Au-delà de l'agression visuelle, voire odorante, les dépôts sauvages de déchets sont des sources de pollution de la terre, de l'eau et des lagunes (peintures, solvants, huiles de vidange, etc.).

Ces pollutions sont parfois irrémédiables ou persistantes sur de très nombreuses an-

Que l'on soit un particulier ou une entreprise, chacun d'entre nous, en tant que producteur de déchets, a l'obligation et la responsabilité d'assurer, ou de faire assurer, l'élimination de ses déchets.

#### Pourtant, des solutions existent sur le territoire de PMM :

Les 10 déchetteries communautaires de PMM vous accueillent pour réceptionner

gravats, déchets verts, tout-venant, bois, métaux et bien plus encore...
Vous pouvez déposer **GRATUITEMENT** 1 200 kg par trimestre grâce à votre badge d'accès.

Le badge est personnel, nominatif, numéroté et répertorié. Il engage la responsabilité de son détenteur et, par conséquent, la facturation éventuellement générée par les dépôts en déchetterie correspondants.

Si vous faites réaliser des travaux par une entreprise ou un artisan, l'élimination des déchets a un coût qu'il faut prendre en compte dans la commande des travaux. Le professionnel a pour obligation de s'engager vers les circuits qui lui sont réservés.

### Bon à savoir, il est interdit :

De brûler des déchets (même en bois)

D'abandonner ou d'enfouir tout déchét (y compris les gravats) dans les zones non contrôlées

De laisser des déchets dangereux (pots de peinture par exemple) dans les espaces naturels ou agricoles

De déverser des déchets dangereux liquides dans les réseaux (eaux usées, pluviales, fossés) et dans les espaces naturels

En cas de non-respect de la réglementation sur la question des déchets, nous encourons des sanctions pouvant aller jusqu'à 1 500 €.

### La fête des voisins



#### **VENDREDI 24 MAI 2024**

La fête des voisins, est une fête à l'origine française, qui se donne pour but de permettre à des voisins de se rencontrer de façon conviviale, afin de rompre l'isolement qui gagne de plus en plus les villes, et de tenter de créer un sentiment d'appartenance au quartier.

Convivialité, échanges et bonne humeur seront de riqueur à cette occasion.

Inscrivez-vous en Mairie et ce soir là les élus viendront vous rendre visite avec une surprise. Vie au village

## Permis de louer



C'est quoi le permis de louer?

Il s'agit d'un document garantissant que le logement loué répond aux critères minimaux de salubrité. L'obtention du permis de location incombe donc au bailleur.

Comment obtenir un permis de louer?

A partir du 1er juin 2024, le propriétaire doit déposer une demande d'autorisation de mise en location du logement à l'aide du formulaire cerfa 15652\*01

# Comité de jumelage



### **COMITE DE JUMELAGE BAHO / VILOBÍ D'ONYAR**

Et voilà petit à petit on y arrive, en effet c'est le 11 Mai à 11h que sera signée la convention de Jumelage entre la commune de Baho et la commune de Vilobí d'Onyar, événement où bien sûr toutes les personnes intéressées peuvent venir y assister, ainsi que tous les présidents, bureau et membres des associations de Baho sont aussi invités.

Evènement historique, car c'est la première fois qu'un Jumelage a lieu entre Baho et une autre commune, j'espère que cela scellera une amitié longue et sincère entre nos deux communes qui ont plus ou moins le même profil.

J'espère que vous serez nombreux à venir assister à cet acte qui sera clôturé par un bel apéritif ou vous pourrez également déguster en exclusivité la « CUVEE DU JUME-LAGE » vin rouge produit dans le Conflent sur le domaine du Mas Molins, que vous pourrez acquérir sur place si vous le désirez, ce qui permettra à l'association de démarrer son travail du bon pied.



## Ba'haut en culture







Samedi 8 Juin 2023

## « PINCH OF CELT »

Un groupe authentique de Musiques Folk Celtiques, interprétées par 4 artistes musiciens dynamiques et talentueux, dédiés et passionnés avec pour seul et unique objectif de réaliser une atmosphère Celtique partout où ils se produisent.

- TREVOR Guitare, Mandoline, Bodhràn, Voix Lead
- IRENE Flute, Whistles, Voix/Chœurs
- MICHAEL Accordéon, Banjo, Voix/Chœurs
- LEE Clavier, Cajon, Chœurs





vous emmèneront en voyage musical folklorique avec un ensemble harmonieux et une amitié musicale évidents aux spectateurs en passant par "The Pogues, The Dubliners, The Horselips, The Waterboys, Deskant, Mary Black, Cristy Moore, Flook, Alan Stivell... etc & des instrumentaux Jigs, Reels, Polkas, Hornpipes etc...!

# **BAHO Salle EVORA 21H**

Entrée 5 € - gratuit moins de 10 ans

# Entente de la Têt

Le coin des associations

Nous avons participé au tournoi : le "PETIT PANABIERES " le samedi 13 avril de 10h à 16h sur le stade François DELCAMP à Rivesaltes.

Nos M10 se sont régalés pendant cette journée.



# **Tennis club**



Un mois d'avril qui s'est terminé par des vacances scolaires et un stage de tennis très sympa, merci au junior coachs de votre aide et implication!

Des compétitions ont eu lieu également avec un tournoi en balle orange et une première rencontre pour l'équipe hommes dans le cadre de la coupe de printemps ou ils ont fait match nul contre St Feliu d'Avall. De beaux matchs et fair play de la part de tous, bravo! Le club a également participé à la journée des "olympiades inclusives" à Bompas, organisée par l'association Joseph Sauvy. Une journée pour tester tous les

sports adaptés en inclusion avec les élèves collégiens et lycéens. une belle coupe a été remise aux clubs sportifs participants.

Les prochains évènements au club : le tournoi inter communes entre Baho-Pezilla-Espira se terminera le samedi 1er juin sur les terrains de Baho. De beaux matchs en prévision.

Merci à tous pour votre participation aux différentes compétitions et stage et à très vite sur les courts.





# Baho Pezilla FC



Vacances de Pâques obligent, le Club a organisé un Stage de football durant la première semaine (du 8 au 12 avril inclus) qui a connu, une fois de plus, un franc succès. En effet, ce sont pas moins d'une cinquantaine d'enfants qui ont participé et nous remercions les parents pour la confiance accordée. Divers ateliers ont été proposés par l'encadrement (5 dirigeants) avec ou sans ballon, des consignes sur le placement sur le terrain, phases de jeu en attaquant ou en défendant, et les traditionnels tournois de stage (City, Futsal et Gazon) qui ont donné lieu à des belles rencontres. Une mention particulière aux U8/U9 (une douzaine) qui ont été attentifs, ils ont tenu le choc jusqu'au bout sans jamais rechigner. Bravo les enfants. Tous les participants ont été récompensés par un maillot de stage personnalisé, le repas offert du vendredi choisi par chacun puis médailles, coupes, bracelets, etc...Une collation géante a clôturé ce moment de partage.

Devant un tel engouement, le Club envisage de continuer ce type d'évènements pour la Toussaint, Pâques mais aussi pour les vacances de Février. Plus d'infos à venir.

Le Tournoi de la Têt qui aura lieu cette année sur Pézilla les 8 et 9 Juin prochains et réservé aux catégories U11 et U13 suscite un réel engouement des autres clubs du Département mais pas que. D'ores et déjà , une quinzaine d'équipes sont inscrites sur chaque catégorie. Les inscriptions durent jusqu'à fin Mai.

Les enfants qui désireraient nous rejoindre pour la saison prochaine sont priés de contacter le Club afin de participer à un ou plusieurs entrainements d'ici la fin de saison.

Visca BPFC

Allez les Rouge et Bleu (Blau grana)

Contact: Sandrine 06 32 05 27 37 Martine 06 43 48 93 44

# **Longhorn dancers 66**



TOC, TOC les Bahotencqs...... dernière ligne droite avant notre Festivité du samedi 18 Mai 2024 à partir de 10H.

Venez nombreux vous essayer à la Country avec nos Whorkshops diversifiés.

## Académie des Geckos Catalans

#### « GOOD GAME »

Ces mots résonnent encore et symbolisent parfaitement l'épopée qu'ont vécu nos benjamins de l'ACADEMIE DES GECKOS CATALANS.

Tout démarre du siège un mardi en direction de Gérone pour embarquer sur un vol tardif vers LEEDS.

Ils arrivent, accompagnés du staff, à l'auberge de jeunesse où chacun trouvera son lieu de repos, de rigolade, de partage

BAHO

et de cohésion, en tout cas l'espace de souvenirs inoubliables.

Dès le lendemain matin, visite du stade d'HUDDERSFIELD organisée par notre hôte Tim, laquelle qui se poursuivra par le match et la victoire de nos « benjis » sur leurs homologues anglais les NEWSOME PANTHERS, 28-18.

Dans la foulée se déroule la réception au « SIEGE-PUB », mémorable et orchestrée par le staff anglais, lequel décerne au passage le titre de meilleur joueur du match à Morgan LAZARO.

Le lendemain tournoi, tout à la hauteur de la veille, contre 2 équipes scolaires de LEEDS, suivi de la visite du stade de LEEDS, par l'intermédiaire de deux joueurs français du club, Justin SANGARE et Michaël GOUDEMAND, échange qui restera à jamais gravé dans nos mémoires.

Le jour suivant, que d'émotions sachant que nous allions voir la rencontre de Super League, LEEDS/ HUDDERSFIELD, dans l'antre des Rhinos. La nuit fût courte et le retour très calme dans l'avion !!

Félicitations à nos joueurs qui ont été incroyables, tant sur le terrain qu'en dehors et qui reviennent avec des rêves pleins la tête et des étoiles pleins les yeux, suite à cette fantastique expérience.

Un grand merci à toutes les personnes qui ont participé à ce projet magnifique, parents, donateurs, sponsors, accompagnateurs, éducateurs, avec un merci particulier à Jean Claude NADAU.



## Passions et loisirs

PETANQUE FAMILIALE concours du 26 avril 2024

Ambiance festive au terrain de jeu municipal avec une nouvelle édition du tournoi de pétanque familiale organisé par la dynamique section jeux de boules de l'association Baho passion et loisirs.

Avec pas moins de 16 équipes la compétition avait

débuté sous un soleil radieux. Elle s'acheva fort heureusement juste avant la tombée de la pluie qui était fort attendue sur notre belle région.



Une consolante permit de récompenser également les équipes Francis Bonet/ Francis Delample (vainqueurs) et Eric Couilloud/ Marc Du Sacré Cœur (finalistes).



C'est la doublette Philippe Brel/Philibert Gourmez qui domina la compétition, opposée en finale à l'équipe Aldo Dunyach / Jacques Molès qui ne démérita pas mais qui dû s'incliner sur un score sans appel.



A noter la date de la prochaine compétition le vendredi 31 mai à 15 heures au boulodrome municipal.



Notre groupe s'est retrouvé dans les nouveaux locaux à la maison des associations.

Nous sommes actuellement onze lectrices, toutes très assidues à nos rencontres, riches en commentaires, ressenti des textes, certains bouleversants d'autres plus légers.

Pour le mois prochain nous nous attaquons à l'étrange traversée du saardam qui est un mélange policier avec de la magie pour finir d'une façon inattendue, qui sera en discussion le 28 juin.

Pour plus de légèreté à la rentrée nous aborderons le bureau des jardins et des étangs, merveilleuse ballade au japon de Didier Decoin.

Renseignements Monique: 06 89 90 40 12

Claudie et Marinette vous reçoivent désormais à la maison des associations, venez les retrouver et partager les mercredis et jeudis après-midis à partir de 14 heures les jeux de société et divers jeux de cartes.

Elles vous accueilleront comme d'habitude avec leur bonne humeur et leur sourire, merci à elles de prendre soin des adhérents de Passions et Loisirs à Baho.

N'hésitez pas à venir les rencontrer et passer un agréable moment.



## **Taekwondo**

Le club de Taekwondo Baho tient à féliciter Thierry Dumec 1er Dan pour son passage du diplôme d'instructeur fédéral ce mois-ci.

Nous tenons à vous informer qu'à partir du 22 Mai et jusqu'à la fin du mois de juin deux cours de Taekwondo gym se rajoutent :

le lundi de 18h à 19h et le vendredi de 11h à 12h. Ces cours seront gratuits et vous permettront d'améliorer votre souplesse et votre renforcement musculaire.



# Aire nou

## Aire Nou de Bao, una Associació al servei de la llengua i la cultura catalanes.

Aprofitant l'aniversari dels 60 anys de la primera vinguda dels Nens del Vendrell a Catalunya Nord, el Casal del Conflent ha organitzat un cap de setmana d'actes commemoratius. Fa 60 anys els Nens del Vendrell van venir al Conflent per a homenatjar el mestre Pau Casals, vendrellenc, refugiat al nord de la frontera que migparteix Catalunya. Amb aquesta actuació els Nens se convertien segurament en la primera colla castellera a actuar al nord. En aquesta ocasió els Castellers i les Gralles del Riberal han participat a Prada de Conflent, a una actuació en homenatge al celebre músic català amb els Pallagos del Conflent i els Nens del Vendrell.

A notar que enguany, s'ha decidit amb la Colla del Conflent, de fer assajos comuns, un cop a Prada i un cop a Bao per mor de puguer treballar i progressar dins la realització dels Castells. Aquestes Trobades s'acaben sempre amb un pica pica que permet fer pinya més enllà de l'activitat castellera.

Els airenovencs estem honorats pels dos premiats de l'última Nit de Sant Jordi organitzada per Òmnium Cultural. Com els germans, Remi i Nicolas Casenova els anys precedents dos joves de l'Associació Aire Nou de Bao, de l'escola La Bressola han estat premiats per el llur treball en català.

En Marc Miralles-Filiatre per un video d'animació i l'Helina Douady-Vidal per un text. Se pot veure els llurs treballs sobre la pàgina web d'Aire Nou.

www.airenou.cat airenou@airenou.cat

Extracta del discurs d'en Pau Casals a les Nacions Unides en 1971

Deixeu-me que us digui una cosa... JO sóc català. Catalunya és avui una regió d'Espanya, però què ha estat Catalunya? Catalunya ha estat la nació més gran del món. Jo us n'explicaré el per què. Catalunya va tenir el primer Parlament, molt abans que Anglaterra. Catalunya va tenir les primeres Nacions Unides: al seale XI totes les autoritats de Catalunya es van reunir en una ciutat de França —aleshores Catalunya— per a parlar de pau, al segle XI... pau al món i contra, contra, contra les guerres, la inhumanitat de les guerres.... això és Catalunya.







## **Cercle Sabine**



Le dimanche 9 juin, le Cercle Sabine, club de tarot de Baho, organise son grand tournoi de la ville, ouvert à tous, licenciés ou non, à la salle Evora, avenue du stade à Baho.

Les inscriptions seront prises sur place à partir de 13h15 ou par téléphone auprès de Nicolle au 06 09 62 18 52.

Nous espérons que vous serez nombreux à venir nous rejoindre et vous souhaitons à tous bonne chance.

Le Président, André Godefroy

# **Chorale chante Baho**



Le 13 avril Chante Baho participait à une après-midi récréative par la présence de 3 Chorales organisé par l'école de musique "Elne-Alenya" qui réunissait la chorale Blue Génération, la chorale Els Cantaires de la Fossellla et Chante Baho

Pour mille chœurs pour 1regard, au profit de Retina France.

Le 20 avril nous avons organisé à la salle Evora un concert Coral avec Quadrphonia de Canohès, Chants Mêlés de Carcassonne et Chante Baho.

Ce concert a attiré un très grand public qui a rempli toute la salle (environ 200 personnes) ce qui a ravi les trois Chorales et leurs chefs de Chœur dont chacun ne ménagent leur peine afin d'offrir par leurs choristes des concerts aux chants variés (en français, catalan, corse, italien et Ukrainien.)

L'après-midi s'est terminée tout d'abord, par un chant commun, réunissant les trois Chorales puis par une attention offerte aux chefs de Chœur et présidents des Chorales reçues.

Ensuite l'ensemble de nos choristes avaient préparé un sucré-salé qui a ravi choristes et public.

A présent nous vous disons au revoir car nous partons à Strasbourg et sa région où CHANTE BAHO est invité pour trois concerts. Nous vous commenterons prochainement ce voyage.



